

## Les Cloche-Pieds ont lancé leur saison sur la Ronde Givrée



**Les Cloche-Pieds au départ de la 28e Ronde Givrée.**

Les Cloche-Pieds ont démarré la saison 2010 en participant le dimanche 31 janvier à la 28<sup>e</sup> Ronde Givrée, course de 62,2km par équipe de 4 coureurs au départ de Castres. Les douze relayeurs ont apprécié l'échauffement collectif dirigé par Physic Gym puis se sont régalés sur les 4 étapes proposées par l'OMEPS. A l'arrivée, ostéopathes et podologues attendaient les 236 équipes participantes. Au classement, les équipes présentées par les Clo-

che-Pieds terminent : 156<sup>e</sup> avec Claude Raucoules, Sylvain Coccagne, Frédéric Hoeppe, Xavier Ravaille ; 159<sup>e</sup> avec les frères Dintilhac Patrick & Serge, Patrice Delporte et Joël Porpe ; 197<sup>e</sup> avec l'équipe mixte formée par Viviane Roux, Isabelle & Jean-Pierre Trocellier et Christophe Gouzy. Prochaine sortie pour les Cloche-Pieds, le dimanche 14 février à Aucamville pour le Relais de l'Hers.

[www.clochepieds.info](http://www.clochepieds.info)